
Editorial

- 1 Bewegung hilft!
S. Klien
-

Leserbrief

- 2 Leserbrief zu: Lüdtke K. Diskussion zum Direct Access
L. Hirthe
-

Originalarbeiten

- 3 Direktzugang in der Physiotherapie – Welche Faktoren beeinflussen die Einstellung zum Direktzugang?
Direct Access in Physiotherapy – Which Factors Affect the Attitude towards Direct Access?
C. Beyerlein, A. Stieger, J. von. Wietersheim
- 10 Methode zur Messung, Bestätigung und Lokalisierung von Gelenkdysfunktionen und ihren Auswirkungen auf den Knorpel – Zusammenfassung einer Präsentation auf dem OMT-Kongress in Parma/Italien im April 2010
Method to Measure, Confirmation and Localisation of Joint Dysfunction and its Impact on Cartilage – Summary of a Presentation at OMT-Conference in Parma/Italy in April 2010
O. Grimsby
-

Zweitpublikation

- 20 Myofasziale Triggerpunkte – Evidenzbasierter Review
Myofascial Trigger Points – Evidence-Informed Review
J. Dommerholt, C. Bron, J. Franssen
-

Fachwissen: Der problematische Schmerzpatient

- 33 Nützliche Strategien für die Interaktion mit „problematischen (Schmerz-) Patienten“ in medizinisch-therapeutischen Berufen (Health Care Practitioners)
Useful Strategies for the Interaction with “Problem (Pain) Patients” in Health Care Practitioners
M. Egan Moog
-

Fachvortrag

- 41 Manualtherapeuten in einer sich wandelnden Ausbildung, einem sich wandelnden sozialen Umfeld und wachsender klinischer Autonomie
Manual Physical Therapists in a Changing Education and Social Environment, and the Growth of Clinical Autonomy
A. Moore
-

gelesen und kommentiert

- 46 The Effect of Therapeutic Exercise on Activation of the Deep Cervical Flexor Muscles in People with Chronic Neck Pain
Wirkung von Bewegungstherapie auf die Aktivierung der tiefen zervikalen Flexoren bei Personen mit chronischem Nackenschmerz
M. Patroncini
-

- 48 Kongresse